



1/15(金) 5・6年生 スキー学習in後三年スキー場!



冬休明け翌日、早速5・6年生のスキー学習を行いました。晴天に恵まれ、絶好のスキー日和でした。早めに給食を食べて、スキー板を軽トラに積んで、バスに揺られて後三年スキー場に到着!

今年、初めての人も何回か滑ったという人もいました。

さすが高学年。ロウプトウの扱いも滑りも上々でした。指導や運搬、お手伝いをしてくださったみさぼーたーの皆さん、保護者の皆さん、本当にありがとうございました。お陰様で、しっかりと足馴らしができました。

この後、21日(木)たざわ湖でのスキー教室につながると思います。

1年～3年生 学校のスキー山でスキー授業!



1年生から3年生は、体育の授業全部をスキー学習に当てて、グラウンドのスキー山で、滑ることに慣れるために取り組んでいます。(1年生は、ウェアを身に付けたり、スキーをはいたりする学習から。)

19日は、時折真っ白になる天候でしたが、たくましく外に出て行く姿に感心しました。

スキー学習・教室の予定

- 1/21(木)5・6年 田沢湖スキー教室
- 1/26(火)3・4年 後三年スキー学習
- 1/29(金)1・2年 大台スキー教室
- 2/ 4(木)3・4年 大台スキー教室

スキーの指導、運搬、長靴隊でご協力くださる保護者の皆様、ご難儀をおかけしますが、どうぞよろしくお願ひいたします。

車の運転には、くれぐれもお気を付けて、会場におこしてください。

1/19(火) 3年生、6年生 1/20(水) 4年生 大小島真木展を鑑賞しました!

19日(火)は、3年生が3校時に、6年生が5校時に、また、20日(水)は、4年生が3・4校時に、学友館で展示中の大小島展を鑑賞しました。この子たちは、昨年度に作者が壁画制作中にたくさん触れ合った子どもたちです。その時のことも思い出したことでしょ。

また、本校以外の壁画や大小島さんが焼いた陶器などについても、じっくりと説明を受けながら鑑賞しました。

6年生は記念写真も撮り、思い出になったことと思います。



豪雪のため緊急事態です

学校では、職員で除雪や融雪に努めていますが、追いつかないときもあります。委員会にお願いし、建設課や業者による除雪もしています。しかしながら、滑りやすい箇所や除雪しきれない場所もあります。

子どもたちに注意をしています。ご家庭でもお声かけをお願いします。

また、学校報34号でお願いしました「車の乗降について」を再度ご確認くださいようお願いいたします。

子どもたちの安全のため、どうかご理解とご協力をお願いします。